

ML1: Saisonauftakt auswärts in Stockerau

Geschrieben von: Matthias

Mittwoch, den 25. September 2013 um 13:04 Uhr

Gleich im ersten Spiel der neuen Saison 2013/14 kommt es zum Bezirksderby der Mannschaften aus Korneuburg und Stockerau. Anpfiff ist Sonntag, 29.9.13 um 18 Uhr in der Sporthalle Alte Au in Stockerau.

Nach einer langen und anstrengenden Saisonvorbereitung und der enttäuschenden Performance im NÖ-Cup wartet auf die junge Truppe um Sascha Luzyanin gleich zu Beginn der Saison ein harter Brocken. Immerhin geht es auswärts gegen den diesjährigen Cup-Finalisten, der sich mit Patrik Nagy (WAT Floridsdorf) und Tomas Ofcarovic (UHC Hollabrunn) im Vergleich zur letzten Saison punktuell verstärkt hat. Zusätzlich feiert Ex-Nationaltorhüter Bernhard Binder sein Comeback zwischen den Pfosten.

Auf Korneuburger Seite war man auch nicht untätig, Lucas Nebes wurde aus Hollabrunn zurückgeholt und David Erlacher vom BW Feldkirch ausgeliehen. Ruft man in den anstehenden 60 Minuten das vorhandene Potential ab ist ein Punktegewinn durchaus im Bereich des Möglichen. Dazu bedarf es jedoch einer konzentrierten Leistung der kompletten Truppe und der wie gewohnt zahlreichen Unterstützung des Publikums aus der Rattenfänger-Stadt.